## Brive > Auvézère

## Rencontre de jumelage avec Oberelsbach

Une délégation de quarante-cinq Allemands est venue rendre visite, la semaine dernière, aux communes jumelées du Pays de Pompadour. Depuis plus de 30 ans, ces rencontres réunissent tous les ans des personnes qui, convaincues de la nécessité d'une relation francoallemande forte et de la construction d'une Europe de la paix, sont devenues amis, tout simplement.

Un événement spécial est à célébrer cette année : Concèze rejoint ce partenariat qui réunit maintenant les 6 communes de la Communauté. C'est non sans conviction que Pascal Hermand, maire de Concèze, a signifié le désir de la commune de faire partie de cette œuvre d'amitié qu'elle observe depuis longtemps. Birgit Erb, maire d'Oberelsbach, a exprimé sa joie de voir Concèze entrer dans le groupe de villages amis à l'occasion de la grande soirée festive avec renouvellement du serment de jumelage, qui s'est déroulée dans la salle des fêtes de Concèze.

Le programme de la ren-



HIPPODROME. Français et Allemands ont participé à la réunion de courses du 1er août.

contre est, cette année, centré sur les richesses des communes concernées. Ainsi, le groupe a pu participer aux courses hippiques du samedi 1er août, mais aussi visiter la piscine ainsi qu'une exposition et conférence sur l'eau à la bibliothèque municipale.

Les invités se sont égale-

ment rendus à Beyssac pour une balade découverte du patrimoine avec le canal de la Villatte et une présentation du filtre planté de roseaux, lagune d'épuration des communes de Beyssac et Saint-Sornin-Lavolps.

Le thème de l'eau est le fil rouge de cette rencontre. Il a valu au comité de jumelage une subvention européenne qui lui permet de conduire cette rencontre, mais aussi différents projets autour de l'eau ouvert à tous.

Le travail sur ce thème se poursuivra tout au long de l'année et jusqu'à la visite à Oberelsbach, l'année prochaine.